「一緒に考えようこれからの生駒市立病院」 まとめ会を開催 2月9日(日)、開院10周年特別企画 ワークショップの最終回(4回目)

生駒市立病院は、本年6月に開院10周年を迎えます。次の10年の生駒市立病院のあり方について、医療・介護関係者や市民とともに考えるきっかけとすることを目的に、昨年9月からワークショップを開催してきました。

2月9日の最終回(4回目)では、参加市民(24名)や医療従事者(6名)がディスカッション して導き出した解決策を提案としてまとめ、広く公開の場で発表します。

■ ワークショップ「まとめ会」の内容

日 時 令和7年2月9日(日) 15:30~17:00

場 所 生駒市立病院7階講堂・交流センター

※市民の方も、発表の様子をZoom(要事前申込)か会場(要事前申込、定員は20 名程度、申込順)でご覧になれます。

■「まとめ会」の意義

- ・今後の10年に向けて、社会情勢が大きく変遷する中で生駒市立病院があるべき姿に対し、市民、 生駒市立病院、行政がそれぞれの立場で何ができるのかを提案する。
- ・議論のプロセスまで広く公開し共有することで、透明性を確保し地域における医療への理解や協力体制を促進する。
- ・市民が医療の未来に主体的に関わるきっかけを作る。
- ・この取組をきっかけに、他自治体が直面している地域医療の課題解決にもつながる。

これまでのワークショップの内容

3回のワークショップを通して、多様な意見や視点を取り入れ、参加者が協力して課題を洗い出し、 解決策を考える中で、市民目線で生駒市立病院の在り方を考えることの意義を再認識できました。

- ■1回目:【取組への理解、状況の共有】 9月14日(土)14時~16時
 - ◇生駒市立病院のありたい姿・状況の共有(ワークショップ)
- ■2回目:【課題の洗い出し】10月5日(土)14時~16時
 - ◇課題の洗い出し
- ■3回目:【解決策のディスカッション】 11月30日(土)14時~16時
 - ◇解決策のディスカッション
 - ◇目指す到達点



▲ワークショッ プの概要や振り 返りはこちら